

Joies & peines

Nos Joies

Devieront enfants de Dieu par le baptême :

Marilyn et Jérémy AUBRY, Manon KANIS (28/10)

Nos Peines

Sœur Vincent **Lebre** de la communauté des Filles de la Charité nous a quittés. Dans le cadre de la paroisse elle faisait partie du M.C.R. et de l'équipe Mort et Résurrection. Ses obsèques auront lieu le lundi 15 octobre à 14h30 rue des Tournelles. Nous nous associons au deuil qui frappe la communauté et l'assurons de nos prières.

Nous avons accompagné à la maison du Père :

Angelika **Trocmé** (01/10), Jeannine **Ferraris** (04/10), Françoise **Ferlin** (05/10), Anne-Marie **Broggini** (11/10),

Intentions de messe

Sa 13 **18h à St Léonard** : Jean-Pierre Casson, Edith Bernard

Di 14 **11h à St Léonard** : Thérèse Caballero, Robert Pluchart, Catherine Bertrand

Ma 16 **18h à Ste Louise** : Marie et Roger Quartier, Mikael Capoutrie, René Calmels, Nouara Hamel

Je 18 **9h au Moutier** : Nicole Plaisant, Jacqueline Durouchoux, Marguerite Teroitin

Ve 19 **18h au Moutier** : pas d'intention

Sa 20 **18h à St Léonard** : Adriana Longobardi, Lucienne Sempre, Marie-Louise Jaubert

Di 21 **11h à St Léonard** : Marc Beramis, Jean-Claude El-Melik, Catherine Bertrand

Ma 23 **18h à Ste Louise** : Marie-Micheline Pochez

Je 25 **9h au Moutier** : Jacqueline Durouchoux

Ve 26 **18h au Moutier** : Nicole Plaisant, Claude El-Melik, Robert Pluchart

Calendrier 14 au 28 octobre 2012

Vendredi **17h Messe à la Résidence Pierre**
19 oct. **Tabanou**

Dimanche **9h30 Grand Groupe KT CM1/CM2,**
che à la chapelle du Moutier

21 oct. **11h00 Messe en Famille,**

N'oublions pas

► Lundi 22 octobre à 20h30

Conférence par l'Association œcuménique de la Région de Bourg-La-Reine, à Saint-Jean-Baptiste de Sceaux.

« *Vatican II et l'œcuménisme : apports de la vie de L'Eglise, mise en œuvre et problèmes posés* », avec Christine Roberge, déléguée diocésaine à l'œcuménisme.

Contact : www.chrétiensensemble.com

► La Conférence St-Vincent-de-Paul

- Remercie tous les paroissiens qui ont répondu à son appel lors des quêtes des 22 et 23 septembre.

- Elle vous invite à un moment de convivialité avec animation au cours du goûter qui se tiendra au Moutier : **le jeudi 15 novembre à partir de 15h.**

N'hésitez pas à en parler autour de vous, en particulier aux personnes seules ou isolées et à vous inscrire en remplissant le bulletin mis à votre disposition à l'accueil.



Cité qui chante

Bulletin d'information de la paroisse Saint-Léonard de l'Hay-les-Roses

Période du
14 au 28
octobre 2012

Les fêtes

14 octobre :
28^e dimanche
Mc (10,17-30)

21 octobre :
29^e dimanche
Mc (10, 35-45)

Pour en
savoir plus :

Page 2
Veillée de prière
pour les vocations
Page 3
Le camp en Islande
des Pionniers et
Caravelles

Paroles de vie

« *J'ai prié, et l'intelligence m'a été donnée. J'ai supplié, et l'esprit de sagesse m'est venu.* »
Sg (7, 7)

édito

Quoi de neuf ?

Un dimanche de rentrée paroissiale pas comme les autres. Il nous a donné de voir et entendre les différents acteurs de la vie paroissiale. Les différents pôles mis en place depuis plus de deux ans nous invitent à faire corps. Ce n'est pas d'abord une question de fonctionnement ; il en va de la communion en paroisse. Une communion source de solidarité de foi et de salut.

Une communion ouverte à la mission, à l'ouverture au monde, à la communication entre tous et pour tous. Un corps vivant qui se reçoit de Celui qui nous rassemble dans la communion trinitaire. C'est à ce projet de Dieu que nous sommes appelés de par notre baptême.

L'entrée en catéchuménat de l'une d'entre nous est source de joie et d'espérance. Elle nous rappelle ce corps qui se forme au sein de la mère qu'est l'Eglise. La croissance précède la naissance. Elle nous invite à ne pas nous croire arrivés. Que nos activités, nos engagements, notre participation aux mouvements, aux aumôneries, aux services contribuent à nos renouvellements, pour grandir en humanité et dans la foi. Certains me diront : peut-on faire du neuf avec du vieux ? Je réponds oui. L'inauguration de la vieille église en est la preuve.

Nous sommes invités à nous laisser restaurer à l'image de Dieu. En nous l'Esprit est son artiste, et Jésus le modèle. Toute année peut-être une chance. Ne la laissons pas passer !

Père Claude Gourdin

Vous désirez recevoir

Cité qui Chante en couleur par mail : eglise.saintleonard@gmail.com

Paroisse Saint-Léonard 11, avenue Aristide Briand 94240 L'Hay-les-Roses - Tél.: 01 46 64 41 92
eglise.saintleonard@gmail.com - Site secteur : www.catholiques-val-de-bievre.org/-Paroisse-Saint-Leonard-.html

Veillée de prière pour les vocations

« Il est grand le bonheur de donner
Bien plus grand que la joie de recevoir
Le Seigneur s'est lui-même donné
Bienheureux qui le suivra... » (T 48-92)

Cette parole avec la lumière des bougies posées sur l'autel du Moutier reste en nous comme un des merveilleux souvenirs de la veillée de prière pour les vocations le 04/08/2012.



Cette belle soirée priante fut suivie par la célébration de notre premier engagement, le 06/08/2012, à l'église Saint Léonard. Présidée par le Père Jean-Claude (Maître des novices Assomptionnistes), concélébrée par notre cher Père Claude et une dizaine de prêtres venus de divers lieux et congrégations, la messe fut très touchante par ses chants, les belles voix, la belle décoration et des paroles signifiantes. L'église était presque pleine, comme notre cœur, rempli de joie et de bonheur. Au cours de cette eucharistie, nous avons vécu un moment émouvant, inoubliable et décisif pour notre vie en prononçant nos premiers vœux : « **Je promets à Dieu de vivre dans l'obéissance, la pauvreté et la chasteté, selon la Règle de Saint Augustin et les Constitutions des Oblates de l'Assomption** ». Nous avons pris conscience que notre vie, désormais, était

donnée et unie au Christ et à la Congrégation des Oblates. Le «oui» est peut-être le plus beau mot que nous pouvions dire à Dieu, notre Père pour répondre à son immense Amour.

Désormais, nous sommes envoyées par la Congrégation :



Y, au Vietnam, notre pays natal, dans la communauté à Saïgon, pour une mission auprès des jeunes aspirantes et des étudiants de quatre foyers, dont s'occupent les frères et sœurs de la famille de l'Assomption ; **Thuy**, à Lille et **Doan**, à Paris (15e), pour des études de théologie.

Toutes trois, nous allons continuer à découvrir et approfondir notre vie d'Oblate missionnaire au sein de ces communautés apostoliques.

Maintenant, nous sommes loin de vous, physiquement, mais un proverbe dit : «Loin des yeux, près du cœur!» Nous restons unies à vous par la prière et la pensée. Nous voudrions vous remercier de tout cœur pour votre soutien, votre présence, votre prière, la manière dont vous nous avez entourées pendant ces deux années de Noviciat ainsi que le jour de notre engagement.

Que Dieu vous bénisse et qu'il vous apporte la paix et la joie !

Srs Doan, Thuy et Y

Le camp en Islande des Pionniers et Caravelles



Nous sommes en Juillet pour 18 jours en Islande. Nous avons découvert un pays magnifiquement sauvage ; en été le soleil ne se couche que deux heures, ce qui est pratique lorsqu'on dort sous tente et les habitants sont très respectueux et accueillants.

Pendant les deux premiers jours, nous avons marché à travers les montagnes, bravant la pluie, traversant des rivières et des déserts de lave. Bien que nous nous côtoyions les uns et les autres depuis déjà un bon bout de temps, jamais nous ne nous étions sentis aussi soudés que par cette épreuve. Cette excursion restera gravée dans nos esprits. En effet, l'incroyable solidarité qui nous unissait nous a permis d'affronter les difficultés d'un quotidien peu ordinaire. Après notre court, mais intense périple, 20kg sur le dos, nous nous sommes laissés charmés par les sites islandais. Nous avons découvert les sources chaudes de Landmannalaugar, puis nous avons admiré les geysers et les volcans. Petit à petit, nous avons repris la

marche pour rejoindre le Jamboree (un rassemblement) des scouts islandais près du lac le plus froid d'Islande. A l'occasion de ce Jamboree, nous avons testé notre anglais car nous avons rencontré des jeunes du monde entier, des Etats Unis, de Suède ou d'Ecosse ! Nous avons pris part aux festivités et aux jeux organisés et nous avons bien évidemment représenté la France comme il le fallait.

En rentrant sur Paris, nous ne nous sommes pas tout de suite rendus compte combien cette expérience nous avait marqués. Les paysages nous reviennent souvent en mémoire, c'est un pays à rencontrer ! Ce voyage, cette réussite, on vous la doit en grande partie, et nous vous remercions infiniment de votre fidélité et de votre bienveillance.

Cécile, pour les pionniers et caravelles
de L'Haÿ-Chevilly

Les activités concernant les autres formations
Scouts, Guides, Louveteaux, ...
feront l'objet d'un article ultérieur.